



5

Congreso de la Nación  
Honorable Cámara de Senadores

—\*—

Asunción, 11 de agosto de 2015

Señor Presidente  
Senador Mario Abdo Benítez  
Honorable Cámara de Senadores  
Presente

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme al Señor Presidente, y por su intermedio a los demás miembros de esta Honorable Cámara, a los efectos de presentar adjunto Proyecto de Declaración: "QUE DECLARA DE INTERÉS NACIONAL EL CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIANTES E INGENIEROS INDUSTRIALES Y AFINES: CLEIN PARAGUAY 2015", de conformidad a lo dispuesto en el artículo 108 de Reglamento Interno.

Apelando el acompañamiento de los señores senadores, hago propicia la ocasión, para reiterarle mi más alta y distinguida consideración.

  
Blanca Ovelar  
Senadora de la Nación

$\frac{1}{3}$





**Congreso de la Nación  
Honorable Cámara de Senadores**

—\*—

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**“QUE DECLARA DE INTERÉS NACIONAL EL CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIANTES E INGENIEROS INDUSTRIALES Y AFINES: CLEIN PARAGUAY 2015”**

-----

**LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA NACIÓN PARAGUAYA**

**DECLARA**

**Art. 1°.- DE INTERÉS NACIONAL el Congreso Latinoamericano de Estudiantes e Ingenieros Industriales y afines: CLEIN PARAGUAY 2015, a realizarse desde el 25 al 31 de octubre de 2015.**

**Art. 2°.- Comunicar a quien corresponda y cumplido archivar.**



Congreso de la Nación  
Honorable Cámara de Senadores

—\*—

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Paraguay fue electo por primera vez en 23 años como sede del **Congreso Latinoamericano de Estudiantes e Ingenieros Industriales y Afines – CLEIN PARAGUA 2015**, que lleva como lema: *“Afianzando la versatilidad desde el corazón de América Latina”*, el cual se llevará a cabo entre los días 25 y 31 de octubre de 2015, en el Hotel Excelsior de Asunción.

El evento se encuentra a cargo de la Asociación Latinoamericana de Estudiantes e Ingenieros Industriales y Afines – Paraguay (ALEIIAF Paraguay), asociación que agrupa a jóvenes estudiantes de la rama de ingeniería industrial y afines, con sede central en Lima, Perú y cuenta con representaciones y filiales en 20 países de Latinoamérica, incluyendo a Paraguay. En nuestro país ya se han organizado dos ediciones del Congreso Paraguayo de Estudiantes e Ingenieros Industriales (CPEII) en los años 2012 y 2013.

CLEIN Paraguay 2015 contiene en su cronograma conferencias magistrales con disertantes nacionales e internacionales destacados en diversas áreas, así como paneles profesionales, talleres, visitas técnicas a las mejores industrias del país, actividades de integración y otras que serán de mucha utilidad para los futuros ingenieros.

Será un evento con más de 500 estudiantes latinoamericanos y 29 ponencias enfocadas en los pilares de gestión, liderazgo y recursos.

Por lo expuesto, es importante que la Honorable Cámara de Senadores se exprese a favor de dicho evento, manifestando así su apoyo a la juventud estudiosa, capaz de organizar eventos tan loables como estos.

$\frac{3}{3}$